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   浦和民商共済会バスハイクを開催 
第１９回市民要求行動・浦和税務署と交渉 
  

 ２０１８年１1月２０日(火)午後２時より浦和税務署

総務課長さん、課長補佐さんと交渉を行ないました。 

 浦和民商より香田会長、松本事務局、大宮民商より平山

事務局、埼玉土建さいたま南支部より小野里支部長と新

井書記局の５名で臨みました。 

 今回の交渉事の中心は、来年消費税の増税をすれば、確

実に消費税などの滞納が増加、緊急事態が生じた場合、

『国税徴収法１５３条１項』事業継続の場合の滞納処分

の停止の適用を強く要請しました。 

 マイナンバーの記載が無しでも確定申告書の受取りは

拒まないとの回答を得ました。 

 ３・１３重税反対行動は、来年３月１３日に行なうこと

を確認しました。 

共済会バスハイクが開催されました 
 

 ２０１８年１１月２５日(日)１２月とは思えない青空の

広がる暖かい朝、今回は３６名の参加で栃木県宇都宮にある

『大谷資料館』と『うつのみやろまんちっく村』に行ってま

いりました。今回バスは大型バスを借りることができました

ので、かなりゆったりくつろげました。 

 一番目の大谷資料館までの間、役員さんが紙芝居形式で、

共済会の歴史や制度、活動などの学習会を行いました。毎年

行われている学習会ですが、いつも盛り上がるのは役員さん

たちの努力の賜物です。 

 第一の見学コース大谷資料館は、元大谷石の採掘場跡地

で、現在資料館のほか、コンサート、結婚式やイベントなど

もできる、涼しくて幻想的なところでした。またカフェや

アーティストの作品も色々売られており十分楽しめました。  

 資料館から１０分のところに『うつのみやろまんちっく

村』がありました。広大な複合型・道の駅ですが、宿泊・温

泉・屋内プール・アスレチック・植物園などがあり地産地消

の野菜を使ったレストランも大人気でした。野菜・果物・名

産品などたくさんの種類の品々はお財布の負担が少なく楽

しめました。みんなで昼食と地ビールも頂きお風呂もゆっく

り浸かって、まったり

くつろぐことができま

した。 

 帰路、高速道路の事

故渋滞で遅くなってし

まいましたが、司会の

長岡共済会理事さんの

名調子で、最後まで楽

しく過ごすことができ

ました。 

 婦人部趣味の講座・料理教室のお知らせ 
 

日時：２０１８年１２月 ８日(土) 

            午前９時３０分集合です。 

場所：プラザウエストキッチンルーム 

              桜区道場4-3-1 ３階 

料理：『レンコンピザと誰でもスキスキになる！ 

        とっておきにんじん料理』 
 

会費：１，０００円(昼食代込み) 

持ってくるもの：エプロン、三角巾 

 

 男性もぜひご参加ください。おしゃれな冬のお料理を

作ります。ぜひたくさんのご参加お願いします。参加で

きるかた、１２月４日まで、事務所か最寄の婦人部役員

までお知らせ 

ください。 

 埼婦協第４５回定期総会が開催 
  

 ２０１８年１１月２３日(金祝)午前１０時より伊奈町

県民活動総合センターにて、全県民商婦人部から８６人

が参加、浦和から７名が参加しました。 

 午前は税理士湖東京至先生のによる記念講演『消費税

増税で、私たち業者はどうなるの？』で来るべき増税で

複数税率・インボイスについて学びました。 

 午後からの総会で、年間

活動、決算報告・予算など

報告があり、埼婦協会長を

長年務められた奥田歌子さ

ん(越谷民商)が退任し、新

会長に五十嵐美恵子さん(浦

和民商)が全会一致で採択・

就任されました。 

日本政策金融公庫と交渉 
 

 11月21日（水）埼玉商工団体連合会の主

催で日本政策金融公庫と金融機関交渉を

行い、埼玉県の各民商から6名が参加しま

した。交渉ではまず融資の申し込み件数の

状況について確認させてもらい、申し込み

件数は去年と比べて増えても減ってもい

ないそうです。その後は会員さんの事例を

参考にいくつか質問しました。内容として

は開業の融資の場合は自己資本がある方

が計画的に事業を行う用意があると評価

され有利に働く可能性があることや、決算

時は減価償却を行う前から赤字であって

もそれをもって融資を断るという事はな

い。融資の相談時は基本的に同席は遠慮し

てもらっている等、多様な内容について答

えて頂きました。 

 最後に、業者を取り巻く現状などについ

て、意見交換を行い中小業者への融資の柔

軟な対応をお願いしました。 

             小松崎俊一 




